

## Stan : Bonjour !

Par **Stan**, le **18/10/2009** à **13:45**

Je m'appelle Stan, j'ai 20 ans et je suis en L3 de droit.

Je suis tombé sur ce forum un petit peu par hasard en cherchant des informations sur des formations et il m'a paru très complet et intéressant. Donc après deux semaines à le lire, je me suis enfin décidé à m'inscrire.

Voilà !

Par **jeeecy**, le **18/10/2009** à **14:07**

Bonjour et bienvenue

de quel fac es-tu?

Par **Stan**, le **18/10/2009** à **14:09**

[quote="jeeecy":26lq81fq]Bonjour et bienvenue

de quel fac es-tu?[/quote:26lq81fq]

Je suis à l'université Paris X - Nanterre. ))) Image not found or type unknown

Par **Yann**, le **18/10/2009** à **15:18**

[img:2ftjnrk8]http://smileys.sur-la-toile.com/repository/Messages/bienvenue.gif[/img:2ftjnrk8]

Par **mathou**, le **18/10/2009** à **22:11**

Deux semaines à nous lire, mazette ! Du coup je ne te montre pas la Charte du forum ? ...  
meuh, je sers à quoi alors ? lol Image not found or type unknown

Bienvenue parmi nous, j'espère que tu prendras plaisir à participer et à poster. L3 plutôt droit privé ou plutôt droit public ? Tu envisages quoi pour la suite ?

Par **Stan**, le **19/10/2009** à **00:59**

[quote="mathou":1p3wm695]Deux semaines à nous lire, la gazette ! Du coup je ne te montre pas la Charte du forum ? ... meuh, je sers à quoi alors ? 

Bienvenue parmi nous, j'espère que tu prendras plaisir à participer et à poster. L3 plutôt droit privé ou plutôt droit public ? Tu envisages quoi pour la suite ?[/quote:1p3wm695]

:D

Merci pour l'accueil et pas la peine de me montrer la charte, promis je vais bien me tenir. 

Dans ma fac, cette année les parcours privé et public ont été supprimé néanmoins ont choisi pas mal de nos matières donc je dirai droit privé. Pour ensuite intégrer un M1 droit des affaires.

D'ailleurs j'ai posté mon premier message ici dans le but de savoir si de ne pas avoir choisi droit commercial au premier semestre me serait préjudiciable pour un M1 droit des affaires car au moment de mon inscription j'étais un peu dans le flou niveau projet pro donc j'avais opté pour la matière "droit de l'UE" à la place du droit commercial, le droit communautaire m'intéressant pas mal mais après réflexion et des recherches il s'est avéré que le master qui me plaisait le plus était celui de droit des affaires et bien sur j'avais déjà fait mes choix et omis de prendre droit commercial...

Si j'avais connu l'existence de ce forum au moment de mon inscription, j'aurais sûrement fait

un autre choix. 

Par **fan**, le **20/10/2009** à **23:28**

:)

Bienvenue. 